

+ Ratifica AMLO que serán operados por esa institución por el buen resultado en sus encomiendas

CD. DE MÉXICO, 29 de junio de 2023.- El presidente Andrés Manuel López Obrador ratificó que la Secretaría de Marina operará los aeropuertos de Cajeme y Guaymas.

En su "Mañanera" de hoy en Palacio Nacional, informó que en Sonora son los contemplados para entregarlos al control de Semar. Sostuvo que concesiones privadas no se contemplan en este plan y no se cancelarán contratos.

Otros aeropuertos que pasarán a control de las fuerzas armadas son Tulum, Chetumal, Campeche, Ciudad de México, Puebla y Nuevo Laredo, que hoy son públicos.

Tulum fue construido recientemente e iniciará operación bajo este esquema, como será el de Tijuana al vencer la concesión otorgada a la española Grupo Aeroportuario del Pacífico.

A finales de 2023, iniciará operaciones la aerolínea Mexicana que operará el Ejército Mexicano.

TAMBIEN EL DE LA CDMX

López Obrador confirmó también que Semar estará a cargo del control y vigilancia del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Reconoció la labor del personal de la institución desplegado en las instalaciones para reforzar la seguridad en beneficio de las y los usuarios diciendo que "han hecho buen trabajo y muchos ya lo están notando", enumerando logros como que "no hay robo de

maletas como sucedía antes y se cuida que no entre contrabando, que no entren drogas”, subrayó.

La decisión, dijo, contribuye a revertir la situación de complicidad entre autoridades y delincuentes que prevaleció en el periodo neoliberal.

Lamentó que este aeropuerto era controlado por el narcotráfico y una clave en la comunicación al interior, hacía que todos voltearan hacia otro lado, a las paredes, “se paraba todo, bajaban aviones y operaban los narcotraficantes libremente cuando estaba el narcoestado”, acusó.